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Estimados compañeros y compañeras, 

Os enviamos el resumen mensual con las actividades más relevantes llevadas a cabo por el Grupo 

Municipal Socialista durante el mes de diciembre de 2024. 

 
El pasado 7 de diciembre, finalizado el plazo para la presentación de precandidaturas al proceso de 

elección del candidato o candidata a la Secretaría General del PSOE-M, la Comisión Regional de Ética 

procedía a proclamar a Óscar López Águeda Secretario General de PSOE-Madrid por ser el único 

precandidato presentado, todo ello en virtud de lo recogido en los Estatutos Federales emanados del 

41º Congreso Federal, artículo 5.b.i: “En caso de que se hay proclamado una única precandidatura (…), 

el órgano verificador le/la proclamará Sectario /a General”, la Comisión Regional de Ética. 
  

Quiero agradeceros, un año más, la asistencia a la tradicional comida de Navidad de nuestra 

Agrupación, dónde hemos podido compartir y disfrutar juntos de un momento de celebración previo a 

estas fiestas navideñas. 
  

Este año hemos presentado 15 propuestas o mociones relativas a: 
 

• Día Mundial de la Lucha contra la depresión, 13 de enero. 

• Implantación del servicio de asistencia por funcionario habilitado en el Ayuntamiento de Boadilla. 

• Conversión de los entornos escolares en áreas de protección de la salud de la infancia. 

• Día internacional de la mujer, 8 de marzo. 

• Ampliar y declarar de utilidad pública toda la integridad territorial del Monte de Boadilla-Los Fresnos en 

sus 910,37 ha, incorporando las 586,95 ha, que no tienen dicha calificación, al catálogo número 179 de 

montes de utilidad pública de la CAM. 

• Dotar a Boadilla del Monte de una residencia pública con su correspondiente centro de día asistencial. 

• Organizar y promover, en nuestro municipio, acciones concretas de sensibilización para erradicar la 

discriminación racial, la intolerancia y la xenofobia en el ámbito deportivo. 

• Favorecer la máxima participación y difusión, mediante entradas presenciales y por streaming, de las 

jornadas, ciclos, conferencias, debates, etc., organizados por el ayuntamiento con entrada gratuita y aforo 

limitado. 

• Conmemoración del 28 de junio, día internacional del orgullo LGTBI. 

• Incorporación del municipio de Boadilla del Monte a la comisión prevista en la Ley 6/1986, de 25 de junio, 

de iniciativa legislativa popular y de los ayuntamientos de la Comunidad de Madrid, con el fin de presentar 

a la mesa de la Asamblea de Madrid un Proyecto de Ley regulador del procedimiento a seguir para la 

declaración de zonas de mercado residencial tensionado en los términos de la Ley 12/2023, de 24 de 

mayo, por el derecho a la vivienda. 

• Creación de espacios o refugios climáticos, especialmente frente a las olas de calor. 

• Instalación de unidades de prevención de abuso y acoso sexual en las fiestas de Boadilla 2024.  

• Instalación de uno o dos árboles líquidos o árboles urbanos sostenibles para mejorar la calidad del aire 

en nuestro municipio y reducir la huella de carbono. 

• Promover la convivencia intergeneracional en Boadilla del Monte. 

• Defensa de la financiación de las Universidades Públicas Madrileñas 

 

Feliz Año 2025 

 

 

 

 

 

Boadilla de Monte, 13 de enero de 2025 
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Mociones presentadas en diciembre 

 

 

 

 

  

MOCIONES / Descripción Comisión 

 

Fecha 

Pleno 

Estado 

Propuesta de acuerdo del Grupo Municipal 

Socialista para  promover la convivencia 

intergeneracional en Boadilla del Monte. 

Ciudadanía 20-12-2024 Rechazada 

Propuesta de acuerdo del Grupo Municipal 

Socialista para la defensa de la 

financiación de las universidades 

públicas madrileñas. 

Ciudadanía 20-12-2024 Rechazada 
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Propuesta de acuerdo del Grupo Municipal Socialista para 

PROMOVER LA CONVIVENCIA INTERGENERACIONAL EN 

BOADILLA DEL MONTE 

 

 

AL PLENO DE LA CORPORACIÓN 
 

D. Alfonso Castillo Gallardo, Portavoz del Grupo Municipal Socialista en el Ayuntamiento 

de Boadilla del Monte, de conformidad con el artículo Art. 80. c) del ROM, somete a la 

comisión que corresponda, la siguiente propuesta de acuerdo para PROMOVER LA 

CONVIVENCIA INTERGENERACIONAL EN BOADILLA DEL MONTE, para su 

consideración, debate y posterior aprobación por el Pleno del Ayuntamiento de Boadilla del 

Monte. 

 
 EXPOSICIÓN DE MOTIVOS 

 

España se encuentra dentro de los países más longevos a nivel mundial y se prevé que 

siga escalando posiciones. 

Siendo la esperanza media de vida en la Unión Europea de 81,5 años, España ocupó la 

primera posición en el año 2023, con una media de 84,0 años (según informe de la oficina 

estadística comunitaria Eurostat). 

Este envejecimiento de la población es uno de los motivos que contribuyen a la 

soledad no deseada. Resulta significativo el hecho de que, a partir de los 60 años y de 

forma creciente con la edad, el porcentaje de mujeres que viven solas se dispara. De los 

más de 2 millones de personas mayores de 65 años que viven solas, el 72% son mujeres 

(según datos del INE). Entre los mayores de 85 años, el 44% son mujeres frente al 24% 

de hombres. 

Esta soledad no siempre deseada, supone una fuente de sufrimiento para muchas de las 

personas que lo sufren, lo que genera graves consecuencias para su salud y bienestar.  

Una publicación de la revista Pensamiento Actual cataloga la soledad y la inactividad como 

enemigos de la vejez, aludiendo a un estado de profunda tristeza que causa daños en la 

autoestima, aumenta la ansiedad y perjudica la condición física. 

 

https://revistas.ucr.ac.cr/index.php/pensamiento-actual/article/view/4089/3916
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Instituciones como Cruz Roja califica la soledad no deseada como la “epidemia 

silenciosa del Siglo XXI”. Un Informe de la Fundación La Caixa (año 2023), revela que 

seis de cada diez mayores la padecen. 

A lo largo de estos últimos años han surgido en España programas e iniciativas 

encaminadas a paliar esta soledad no deseada entre nuestros mayores, como el 

programa de convivencia intergeneracional “Convive” en Madrid (promovido por la ONG 

Solidarios para el Desarrollo, con la colaboración del Ayuntamiento de Madrid y varias 

universidades), cuyo objetivo es combatir la soledad doméstica, la cual entraña un grave 

impacto sobre el bienestar anímico para las personas mayores y, en consecuencia, un 

mayor riesgo de padecer problemas de salud mental. 

Por lo tanto, estas iniciativas, además de desarrollar y fomentar las relaciones 

intergeneracionales entre personas de diferentes edades, favorecen al mayor en el sentido 

de solventar esa soledad doméstica, contribuyen a su bienestar físico y emocional, 

consiguen que los mayores permanezcan durante más tiempo en sus domicilios, en su 

entorno, en su comunidad, etc. y aportan una solución al problema de alojamiento de 

muchos jóvenes.  

Existen otras maneras, además de la convivencia, de propiciar el acercamiento y obtener 

los beneficios de las relaciones intergeneracionales, como los programas o proyectos 

que fomentan la reunión de varios grupos etarios, siendo un modo de unir sociedades, 

afianzando nexos de solidaridad, cooperación, responsabilidad social, acercamiento, etc. 

Según diversos estudios el involucrarse en proyectos intergeneracionales brinda a las 

personas mayores crecimiento personal y amplía sus habilidades.  

Como vemos, la convivencia entre adultos y jóvenes, pertenezcan o no a la misma 

familia, o con características socioeconómicas y culturales diferentes, tiene múltiples 

beneficios para ambos grupos de edad: ampliación del entorno social, intercambio de 

conocimientos, riqueza en cuanto a las diferentes perspectivas para afrontar una misma 

situación, estímulo de la actividad física en las personas mayores, ruptura de barreras en 

el uso y aprendizaje de las nuevas tecnologías por parte de los mayores aprovechando la 

riqueza de conocimientos de los jóvenes, una solución al problema de alojamiento de 

muchos estudiantes, etc. 

 

 

 

https://gerontologia.org/portal/archivosUpload/uploadManual/Relaciones_intergeneracionales_y_derechos_de_las_personas_mayores.pdf


5

 

 

 

En definitiva, compartir con personas de diferentes edades una misma etapa de la vida es 

la esencia de las relaciones intergeneracionales, en las que a través de ese contacto se 

produce un trueque de saberes, experiencias y conocimientos útiles en la vida cotidiana 

entre ambos grupos de edad, además de constituir una forma de inyectar vitalidad a la 

cotidianidad de los adultos mayores integrándoles con generaciones menos longevas.  

 

Por todo lo anteriormente expuesto, el GRUPO MUNICIPAL SOCIALISTA presenta la 

siguiente propuesta de acuerdo: 

 

PROPUESTA DE ACUERDO 

 

Que el Ayuntamiento de Boadilla del Monte, a través de la Concejalía de cultura, familia, 

infancia, mujer y mayores, promueva la convivencia intergeneracional “bajo el mismo techo” 

en nuestro municipio a través de iniciativas ya existentes como Convive, o a través de 

convenios con Universidades próximas a Boadilla, Centro Hospitalarios, etc., siempre con la 

supervisión de los Servicios Sociales de nuestro Ayuntamiento. Asimismo, solicitamos la 

constitución de programas o proyectos que fomenten reuniones y el contacto entre diferentes 

grupos etarios de nuestro municipio. 

 

En Boadilla del Monte, a 5 de diciembre de 2024 
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Propuesta de acuerdo del Grupo Municipal Socialista 

en DEFENSA DE LA FINANCIACIÓN DE LAS 

UNIVERSIDADES MADRILEÑAS 

 

AL PLENO DE LA CORPORACIÓN 
 

 

D. Alfonso Castillo Gallardo, Portavoz del Grupo Municipal Socialista en el Ayuntamiento 

de Boadilla del Monte, de conformidad con el artículo Art. 80. c) del ROM, somete a la 

comisión que corresponda, la siguiente propuesta de acuerdo para LA DEFENSA DE LA 

FINANCIACIÓN DE LAS UNIVERSIDADES PÚBLICAS MADRILEÑAS, para su 

consideración, debate y posterior aprobación por el Pleno del Ayuntamiento de Boadilla del 

Monte. 

 EXPOSICIÓN DE MOTIVOS 
 

 

Las universidades públicas son esenciales para garantizar una sociedad igualitaria, 

innovadora y competitiva. Constituyen el motor del desarrollo social, económico y cultural 

de nuestra región, facilitando la movilidad social y el acceso a la educación superior de 

calidad para toda la ciudadanía. Sin embargo, las universidades públicas madrileñas están 

enfrentando una crisis financiera sin precedentes, agravada por las políticas económicas 

del Gobierno de la Comunidad de Madrid. 

 

La Ley Orgánica del Sistema Universitario (LOSU) establece que la financiación de las 

universidades públicas debería alcanzar al menos el 1% del Producto Interior Bruto (PIB) 

en 2030, como condición indispensable para mantener una educación de calidad y 

competitiva en el ámbito nacional e internacional. Pese a esta obligación, el Gobierno 

regional ha optado por congelar el presupuesto para las universidades públicas en 2025, 

repitiendo las cifras de 2024. 

 

Este estancamiento presupuestario genera un déficit estructural que afecta a múltiples 

ámbitos: 
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1. Impacto en el profesorado e investigación: 

La falta de recursos ha llevado a la imposibilidad de cubrir plazas de profesorado y personal 

investigador, lo que incrementa la precarización laboral y dificulta la retención del talento. 

Esto afecta a la capacidad investigadora de las universidades, comprometiendo proyectos 

científicos que contribuyen al desarrollo de la sociedad y la economía regional.  

 

2. Infraestructuras y servicios deteriorados: 

La ausencia de inversión adecuada dificulta el mantenimiento y la modernización de 

infraestructuras universitarias. Esto repercute negativamente en las condiciones de estudio 

y trabajo, reduciendo la calidad de los servicios esenciales para el alumnado y el personal. 

 

3. Consecuencias sociales: 

El déficit financiero de las universidades públicas afecta a toda la sociedad civil, 

especialmente a las familias con menos recursos. La falta de becas y ayudas, unida al 

deterioro de los servicios, limita el acceso a la educación superior para miles de jóvenes, 

perpetuando las desigualdades sociales y económicas. 

 

4. Competitividad regional en riesgo: 

Madrid, como capital y referente económico, depende de un sistema universitario sólido 

para atraer inversión, generar innovación y formar profesionales cualificados. La 

infrafinanciación pone en peligro esta competitividad, favoreciendo el traslado de talento a 

otras comunidades autónomas o países que ofrezcan mejores condiciones.  

 

En este contexto, los Consejos de Gobierno de las seis universidades públicas madrileñas, 

junto con sus órganos de representación estudiantil, han emitido un comunicado conjunto 

denunciando esta infrafinanciación y exigiendo medidas urgentes para garantizar la 

sostenibilidad de la educación pública superior. 
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Por todo lo anteriormente expuesto, el GRUPO MUNICIPAL SOCIALISTA presenta la 

siguiente propuesta de acuerdo: 

 

PROPUESTA DE ACUERDO 

 

Que el Pleno del Ayuntamiento de Boadilla del Monte adopte los siguientes acuerdos: 

1. Rechazo a la infrafinanciación de las universidades públicas madrileñas: 

Que el Ayuntamiento de Boadilla manifieste su rechazo a las políticas económicas del 

Gobierno de la Comunidad de Madrid, que han llevado a la actual situación de asfixia 

financiera para las universidades públicas de nuestra región. 

2.  Apoyo a las universidades públicas: 

Que el Ayuntamiento de Boadilla exprese su firme apoyo a las universidades públicas 

madrileñas, reconociendo su papel esencial en la formación, la investigación y el desarrollo 

social y económico de la región. 

3.  Exigencia de financiación adecuada: 

Que el Ayuntamiento de Boadilla inste al Gobierno de la Comunidad de Madrid a cumplir con 

la LOSU y a incrementar de forma inmediata el presupuesto destinado a las universidades 

públicas, garantizando el objetivo del 1% del PIB en financiación para 2030. 

4.  Creación de un Plan Municipal de Apoyo a la Educación Superior Pública: 

Que el Ayuntamiento de Boadilla se comprometa a desarrollar un Plan Municipal de Apoyo a 

las Universidades Públicas que contemple las siguientes medidas: 

 • Convenios para proyectos de investigación e innovación: 

Establecer acuerdos con las universidades públicas para el desarrollo de proyectos de 

investigación aplicada en áreas de interés municipal, como sostenibilidad, urbanismo, 

salud pública o digitalización. 
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 • Becas municipales para estudiantes en riesgo de exclusión social: 

Crear un programa de becas para estudiantes de grado y posgrado empadronados en 

el municipio que enfrenten dificultades económicas, asegurando su acceso y 

permanencia en la universidad. 

 • Colaboración en el mantenimiento de infraestructuras: 

Estudiar fórmulas de colaboración para cofinanciar mejoras en las instalaciones 

universitarias que tengan un impacto positivo en la comunidad local, como bibliotecas, 

espacios culturales y deportivos. 

 • Fomento del empleo joven: 

Promover prácticas profesionales y programas de empleo para estudiantes 

universitarios en colaboración con empresas locales, impulsando la inserción laboral 

y el desarrollo de talento en nuestro municipio. 

 • Divulgación científica y cultural: 

Organizar eventos conjuntos entre el Ayuntamiento y las universidades, como ferias 

científicas, seminarios abiertos o exposiciones, para acercar la universidad a la 

ciudadanía y fomentar el conocimiento y la innovación en el ámbito local. 

5. Seguimiento y evaluación: 

Crear un grupo de trabajo municipal para el seguimiento de estas medidas, con la 

participación de representantes universitarios y de la sociedad civil, garantizando la 

transparencia y eficacia en su implementación. 

 

En Boadilla del Monte, a 5 de diciembre de 2024 
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Modificación a la moción para la defensa de la financiación de las Universidades 

Públicas Madrileñas 

 
 

La Ley Orgánica del Sistema Universitario (LOSU) establece que la financiación de las 

universidades públicas debería alcanzar al menos el 1% del Producto Interior Bruto (PIB) 

en 2030, como condición indispensable para mantener una educación de calidad y 

competitiva en el ámbito nacional e internacional. Pese a esta obligación, el Gobierno 

regional ha optado por congelar el presupuesto para las universidades públicas en 2025, 

repitiendo las cifras de 2024. 

 

Sustituir por 

Pese a esta obligación, el Gobierno Regional ha optado por realizar un recorte efectivo del 

35% desde 2009 

 

Este estancamiento presupuestario genera un déficit estructural que afecta a múltiples 

ámbitos: 

Sustituir por 

Este recorte presupuestario genera un déficit estructural que afecta a múltiples ámbitos: 
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Extracto de los acuerdos adoptados en el Pleno Ordinario del 20 de diciembre 

de 2024.  
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Preguntas y ruegos efectuados en el Pleno Ordinario del 20 de diciembre de 

2024 
 

  
Preguntas 

 
1. Pregunta 

¿Cuándo se va a implantar el servicio de asistencia por funcionario habilitado que se 

aprobó en febrero de 2024?. 

 
Respuesta 

Se solicitó hace tiempo pero no estaba aún el sistema. En estos momentos no disponemos 

de la información, por lo que preguntaremos en que situación está el sistema informático 

e informaremos en el próximo pleno. 

 

 

2. Pregunta 

¿Consideran que fomentar y apoyar al comercio local e incentivar a los vecinos para que 

adquieran productos y servicios dentro del municipio consiste en celebrar una comida, 

como la de la Asociación de Mayores, en un restaurante fuera de nuestro municipio?. 

 
Respuesta 

La comida de mayores para 600 personas se organizó en tres días porque no había sitio 

en Boadilla con esa capacidad y porque en base a las ofertas que recibió la Asociación 

de Mayores, que es quien organiza esta comida, les pareció que este era el sitio más 

correcto. Un restaurante pegado a Boadilla y además el propietario vecino de Boadilla. 

 

 

3. Pregunta 

En relación a la empresa CHM adjudicataria de la obra de la M-50, que supimos por Twitter 

y por la prensa, decirles que nosotros respetamos lo que dicen las sentencias judiciales, 

como ya reflejamos en nuestra nota de prensa. Es cierto que esta empresa estaba 

condenada por financiación ilegal aunque no está inhabilitada, pero la verdad, no es muy 

estético ni ético. 

 
Respuesta 

Respecto al tema de las adjudicaciones. Estas empresas tienen todo el derecho a 

presentarse y a ganar. Lo contrario sería prevaricar, algo totalmente reprobable y 

penalmente perseguible. Aquí las empresas se presentan, hay un concurso público y 

limpio. Por cierto, estas empresas han sido también contratadas por ADIF, por la 
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Administración del Estado, por la Comunidad Valenciana cuando estaba Ximo Puig, por 

la Universidad Miguel Hernández, etc. No será estético pero es legal, y nosotros nos 

regimos por la legalidad.  

 

4. Pregunta 

El día 25 nos enteramos por la prensa de la existencia de una sentencia que obligaba al 

Ayuntamiento a compensar a un Centro Deportivo de Boadilla del Monte. No les voy a 

engañar, ya lo sabíamos, pero somos una oposición seria y responsable. Me llama la 

atención que nadie de este Equipo de Gobierno no nos lo haya comunicado oficialmente. 

 
Es un tema serio, una suma de dinero importante, 8 millones, 11 millones según la prensa, 

un dinero que sale de las arcas municipales, de los impuestos de todos los vecinos y una 

sentencia que respetar. 

 
Respuesta 

Hay una sentencia que se ha filtrado a los medios de forma interesada. Alguno de ustedes 

está jugando con el equipo contrario. La sentencia es del año 2018 y la ejecución es 

bastante complicada de hacer, muy difícil. Han intervenido hasta tres peritos y no han 

llegado a una conclusión. La ejecución tiene hasta siete puntos para determinar. El 

primero de ellos establece una tabla común de actividades coincidentes, entre la que 

dicen ellos y la nuestra, que no se parecen. Podrían haber preguntado, como han hecho 

algunos de ustedes, pero antes han ido a la prensa. Menos fotos en redes sociales y más 

hechos, como alguien ya ha cometado en este Pleno. 

 
De todas formas, por ser un tema complejo creo que lo lógico será contestarles por escrito, 

así lo haremos, pero ya les digo que estamos apelando la ejecución de la sentencia y que 

no hay una cifra fija. 

 

5. Pregunta 

Sabemos que no es obligatorio que los municipios tengan una memoria anual de los casos 

de violencia machista pero nos gustaría saber si Boadilla cuenta con esta memoria y, en 

caso afirmativo, nos la pudieran facilitar. 

 
 
Respuesta 

La memoria se hace anualmente porque tenemos que justificar la inversión a la CAM, pero 

los datos que pide más específicos son confidenciales. 
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6. Pregunta 

Enlazando con la anterior pregunta, nos gustaría saber por qué el punto municipal de 

violencia de género no cuenta con una plataforma digital de acceso directo a sus medios 

de manera independiente o enlazado con la página web. Nos gustaría conocer si se ha 

estudiado o evaluado esta posibilidad 

 
 
Respuesta 

En cuanto a la plataforma, como usted comprenderá, ya hay unos teléfonos de 

información. Si alguien sufre violencia no va a entrar en una plataforma a rellenar un 

formulario, va donde tiene que ir. 

 
Aclaraciones a las preguntas no contestadas por parte de la Concejal de Mujer 

En relación a los datos privados de las víctimas, ya sabemos que no se pueden dar, pero 

si se debe informar de los datos de violencia machista y de la evaluación que se hace. 

Una cosa es la evaluación en base a la ejecución y otra el informe anual del municipio. 

No estamos pidiendo el Informe de la Memoria Anual de Ejecución, que es el que se debe 

justificar en base al Pacto de Estado, etc., sino la Memoria Anual que es voluntaria por 

parte del Ayuntamiento. 

 
En relación a la plataforma aclarar que, simplemente queremos que se exponga sin la 

necesidad de que cada uno de los vecinos lo tenga que solicitar o pedir explícitamente. 

De ahí nuestra petición de dicha plataforma, página web o enlace que facilite el acceso a 

esta información. 

 

Ruegos 

 
1. Ruego 

Les ruego que cambien o reparen algunos de los bancos que se encuentran en el Paseo 

del Palacio, ya que da miedo sentarse por las astillas. 

 
 
2. Ruego 

En relación a la limpieza viaria de las calles y con respecto a las hojas, no se con que 

frecuencia se hace, pero hay algunas calles que son auténticas pistas, como por ejemplo 

la calle Isabel de Farnesio. 

 

Enlace al Pleno, preguntas y ruegos. 

https://youtube.com/live/o6BfnZ0iTOc?feature=share 
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Escritos presentados y respuestas recibidas  
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Prensa y Comunicación 
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Otras actuaciones realizadas 

 

Jueves 5 de diciembre 

Rueda de prensa de Oscar López en la Agrupación 

PSOE Centro. 
 
Asisten: Alfonso Castillo y Alessandra del Mónaco. 

 

 

 

Viernes 6 de diciembre 

Dia de la Constitución 
 
 

    

 

 

Lunes 9 de diciembre 

Celebración del 99 aniversario del 

fallecimiento de Pablo Iglesias. Cementerio 

Civil de Madrid 
 
Asiste: Alfonso Castillo. 

 

 

 

Miércoles 11 de diciembre 

Encuentro de Oscar López, nuevo Secretario General 

de PSOE-M con militantes y afiliados. Centro Cultural 

Buero Vallejo (Madrid). 
 
Asisten: Alfonso Castillo, Rubén Dario, Alessandra del Mónaco y 

José Blanco. 
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Miércoles 11 de diciembre 

Acto en recuerdo de nuestra vecina Maria Piedad. 

Asiste: Alfonso Castillo 

 

 

 

Domingo 15 de diciembre 

Acto del PSOE-Madrid con vecinos y militantes en Alcorcón. 
 
Asisten: Alfonso Castillo, Alessandra del Mónaco, Rubén Dario, miembros de 

la ejecutiva y militantes 

 

 

 

Domingo 15 de diciembre 

Tradicional Comida de Navidad de la Agrupación de Boadilla 
del Monte. Nos acompañan Silvia Monterrubio, Javier 
Guardiola, Aránzazu Figueroa y Jesús Celada.  
 
Asisten: Portavoz, Concejales, miembros de la ejecutiva, militantes e  

invitados del PSOE-M 
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Martes 17 de diciembre 

Copa de Navidad para empleados del 

Ayuntamiento 
 

Asiste: Paco Castán 

 

 

Martes 31 de diciembre 

Revisando el estado de la Plaza de la Cruz después de la fiesta del 

día 31 de diciembre. 
 

Asiste: Alfonso Castillo 


